2016 Año del Judío

Aportaciones al Foro de la Alegría de Satanás Marzo 3, 2016

Los judíos tienen tanto poder e influencia agresiva que nuestra forma de medir la historia se basa literalmente en el supuesto nacimiento de un líder judío. Han pasado 2016 años desde el supuesto nacimiento de un líder judío del antiguo Oriente Medio que dos mil millones de personas adoran como Dios. Se supone que debemos creer que los judíos no han tenido ninguna agenda activa en el mundo, sin embargo, durante 2016 años nuestro mundo occidental ha sido enmarcado por la ideología judía de la Torah. ¿Sucedió todo esto por accidente o algo así? No presten atención al emperador romano que creó la dinastía que dio lugar a la Iglesia cristiana y la Biblia, que erigió una estatua al judío de Alejandría, que por su propia declaración fue responsable de que él se convirtiera en emperador. Esa misma dinastía fue financiada por el dinero de los banqueros judíos del Imperio, y creó una Teología Imperialista en la que Dios es judío, y esto fue violentamente impuesto al mundo. Notar esta extraña coincidencia sería antisemitismo. Considera también que la gente que nos odia ha estado reescribiendo nuestra historia a su imagen.